
Работа депутатов в округах 
  

Избирательный округ №1 Железнодорожного района 

 

Депутат от Железнодорожного избирательного округа №1 

Александр Фетисов активно сотрудничает с общественными 

организациями,  профессиональными и ветеранскими 

объединениями своего округа, оказывает поддержку социально 

незащищенным категориям граждан.  

 

 

19 января в Управлении 

социальной защиты 

Железнодорожного района 

состоялась встреча ветеранов 

Общества жертв политических 

репрессий.  

 

По мнению Александра Фетисова, важно поддерживать такие 

объединения, содействовать проведению их мероприятий. Ведь для 

членов общественных организаций такие встречи очень много 

значат – это общение, общие интересы, взаимопомощь. 

Все участники встречи получили от депутата сладкие подарки.  

 

 

 

 

 

 

 



Избирательный округ №24 Кировского района 
 

20.01.2011г. в 16-00 в школе №147 по инициативе депутата 24 

избирательного округа Митрянина Николай Николаевича 

собрались директора школ, детских садов, библиотек, 

подростковых клубов, музыкальных школ и школ искусств, 

главные врачи медицинских учреждений, представители 

предприятий расположенных на территории избирательного 

округа, предприниматели, председатели ветеранских организаций, 

представители клубов художников и поэтов, а также инициативные 

и уважаемые люди округа. 

 

Митрянин Николай 

Николаевич рассказал 

собравшимся о положении дел 

в 24 избирательном округе и о 

совместных мероприятиях с 

администрацией Кировского 

района городского округа 

Самара по решению насущных 

проблем. 

Для наиболее эффективного, быстрого, качественного, 

своевременного решения проблем округа депутат предложил 

создать Совет территории, который будет работать для улучшения 

жизни граждан. Присутствующие жители единогласно 

проголосовали за создание Совета территории 24 избирательного 

округа Кировского района городского округа Самара. Утвердили 



количественный состав, структуру Совета территории, избрали 

председателя, заместителя и секретаря. 

На Совете территории планируется ежеквартально 

рассматривать наиболее острые проблемы округа, совместно 

находить пути решения их в интересах всех жителей. 

 


